



25.01.2023

## NOVEMBER 2022: BLECHSCHÄDEN KOMMEN NICHT VOM FLECK

Die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden ist im November 2022 gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres geringfügig gestiegen. Dies teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden **anhand vorläufiger Ergebnisse** mit

### ES KRACHT EIN WENIG ÖFTER ALS IM VORJAHR

Nach 189.361 erfassten Blechschäden im November 2021 wurden im gleichen Monat des Jahres 2022 exakt 191.873 solcher Schadenfälle registriert. Die Zunahme beträgt somit nur ein Prozent. Die ersten elf Monate des Jahres 2022 zusammen gerechnet beträgt der Anstieg bei den Blechschäden gegenüber dem Vorjahreszeitraum immerhin drei Prozent.

### MERKLICH GRÖßERE ZAHL AN TOTEN UND VERLETZTEN

Deutlicher war der Anstieg bei Betrachtung der Personenschäden. Die Zahl der Verkehrstoten auf deutschen Straßen ist im November 2022 mit 203 Opfern gegenüber dem Vorjahresmonat (196 Getötete) merklich gestiegen (+ 4 Prozent). Die Anzahl der Verletzten stieg im November 2022 mit gut 29.000 Personen gegenüber November 2021 (26.600) sogar noch deutlicher um neun Prozent.

Quelle: Destatis, Januar 2023

Andreas Löffler